



さわやかに しなやかに

SEISHO PRIDE

- 【自立】さわやか挨拶・自ら進んで学習
- 【貢献】活力ある生徒会活動・いじめ根絶
- 【創造】響き合う合唱・成長し合える仲間



(青翔中学校 HP)



運動部活動の今後

6月6日、「運動部活動の地域移行に関する検討会議提言」が取りまとめられ、室伏スポーツ庁長官に手交されました。

ここでいう「運動部活動」は公立中学校等が対

象となっており、青翔中学校にも関係してくる内容です。具体的なことはまだ何も決まっていますが、まずはこの提言の概要をお伝えします。

【運動部活動の地域移行に関する検討会議提言】の概要

目指す姿	<p>中学生のスポーツ環境について、学校単位から地域単位での活動に積極的に変えていき、地域の持続可能で多様なスポーツ環境を一体的に整備し、子供たちの多様な体験機会を確保する</p> <ul style="list-style-type: none"> ○まずは、休日の運動部活動から段階的に地域移行していく。令和5年度から令和7年度末までを、休日の運動部活動の地域移行に向けた「改革集中期間」に設定 ○平日の運動部活動の地域移行は、できるところから取り組むことが考えられ、地域の実情に応じた休日の地域移行の進捗状況等を検証し、更なる改革を推進 ○地域のスポーツ団体等と学校との連携・協働の推進
現状	<ul style="list-style-type: none"> ○深刻な少子化 → 中学校生徒数の減少の加速化 ○競技経験のない教師が指導せざるを得なかったり休日も含めた運動部活動の指導が求められたりするなど、教師にとって大きな業務負担 ○地域では、スポーツ団体や指導者等と学校との連携・協働が十分ではない <p>公立中学校の運動部活動は、持続可能性という面で厳しさを増している</p>

子供たちの豊かな成長に、部活動は大きな役割を果たしてきました。しかし、社会が変化し、学校を取り巻く環境も変わり、部活動はその在り方を見直す時期を迎えています。どうやって持続可能な仕組みにバージョンアップしていくか。学校はもちろん

のこと、保護者や地域もそれぞれが当事者となり、主体的に取り組んでいくことが求められています。

*ちなみに、文化部の活動についても、文化庁で同様の検討が重ねられています。

1学期終了→SEISHO PRIDE への大きな一歩

「with コロナ」の中、所定の教育活動を実施することができました。特に修学旅行や宿泊研修、それに全校一斉の体育大会の取組は、SEISHO PRIDE の実現に向けて大きな成果をあげました。生徒の皆さんのがんばりを称えるとともに、保護者の皆様のご理解に感謝申し上げます。

2学期の飛躍を楽しみにしつつ、1学期を終えます。よい夏休みを。

□宿泊研修

2学年が 7月12日～13日に札幌市で、10組2・3年生が 7月20日～21日に小樽市でそれぞれ宿泊研修を行いました。2学年は自身のキャリア形成につなげるために、札幌市内の専門学校を訪問しました。また10組は、小樽市内の施設見学を行い、見聞を広めました。

□胆振中体連大会結果

- 🌸 女子バレーボール<優勝>決勝(○2-0)対ウトナイ・沼ノ端中※全道大会へ
- 🌸 男子バレーボール<準優勝>決勝(×0-2)対伊達・光陵・虻田中※開催支庁代表として全道大会へ
- 🌸 男子ソフトテニス<団体優勝>決勝(○2-1)対鷺別中※全道大会へ
- 🌸 男子ソフトテニス<個人3位>△△△△・△△△△ペア※全道大会へ
- 🌸 男子卓球 <個人3位>△△△△ <個人6位>△△△△ <個人8位>△△△△
※3名は全道大会へ

🌸 女子バドミントン<個人3位>△△△△※全道大会へ

★上記種目以外の全道大会出場者 剣道…△△△△ 体操…△△△△

- ・サッカー <準優勝>決勝(×0-4)対桜蘭中
- ・ソフトボール <準優勝>決勝(×4-11)対伊達中
- ・男子バスケットボール<準優勝>決勝(×52-79)対ウトナイ中
- ・男子卓球 <準優勝>決勝(×1-3)対和光中
- ・剣道 <準優勝>決勝(×1-2)対伊達中
- ・野球 <第3位>準決勝(×0-1)対登別明日中等教育
- ・女子バスケットボール<第3位>準決勝(×42-44)対緑陽中
- ・陸上 <決勝進出>3年女子100m △△△△ 1年女子100m △△△△
女子4×100MR (△△・△△・△△・△△)

□全道中体連水泳大会結果

<決勝進出>男子200mバタフライ…1位△△△△・6位△△△△
男子100mバタフライ…2位△△△△

□苫小牧中央ライオンズクラブサッカー中学生大会<優勝>決勝(○5-0)対苫東・開成中

□全日本少年軟式野球北海道大会 <1回戦>(×2-6)対紋別潮見中学校

主な行事



- 2日(火) 3年三者懇談(～4日) 30日(火) 学校祭日課開始(～9月8日)
- 5日(金) 3年3・6組三者懇談(～9日) 31日(水) 1年こころの授業(～9月2日)

7日(日) 日胆地区吹奏楽コンクール

〔学校閉庁日について〕

10日(水) 室蘭地区NHK全国学校音楽コンクール **8月10日(水)～15日(月)**

25日(木) 2学期始業式 上記期間は学校閉庁日となります。閉庁期間

26日(金) 全学年学力テスト 中の緊急連絡は、苫小牧市教育委員会(電話:

29日(月) 教育実習開始(～9月16日) 32-6739)へお願いします。

【学校・家庭・地域の力で命を確実に守る】

夏休みが有意義なものとなるよう、学校では子どもたちに特に次のことを伝えています。指導へのご協力をお願いいたします。

- (1) 感染症予防の徹底と熱中症に注意したマスク着脱。
- (2) 自転車乗車時の交通ルール順守(被害者・加害者にならない)。
- (3) SNS上などで人を傷つける書き込みをしない。個人情報掲載しない。
- (4) 指定区域外の海には入らない。

一人で抱えきれない悩みごとは、夏休み中でも遠慮なく学校に連絡を。または学校HPに掲載の相談窓口
を利用していただきませんか。

□学校HP→

